

Artois

. Hénin-Beaumont: lancement du débat public sur le renforcement de la ligne électrique Lille-Arras

jeudi 13.10.2011, 10:36 - La Voix du Nord

| Artois |

Hier soir, à Hénin-Beaumont s'est ouvert le débat public sur le projet de reconstruction d'une ligne haute tension de 400 000 volts, entre Avelin (près de Lille) et Gavrelle (près d'Arras), porté par RTE (Réseau de transport d'électricité).

Jusqu'en février, huit réunions sont programmées dans le Nord et le Pas-de-Calais, animées par la commission particulière du débat public. Celle-ci rendra une synthèse à partir de laquelle RTE prendra sa décision. Les travaux sont envisagés en 2016-2017.